

宝達山

宝達志水町立宝達小学校

目指す児童像

- ☆よく考える子
- ☆思いやりのある子
- ☆たくましくやりぬく子



令和5年7月6日(木)
文責 校長 村田 浩彦

夢を実現するために！



アメリカのプロ野球リーグMLBでは、エンゼルスの大谷翔平選手の投打にわたる活躍が連日注目を浴びています。大谷選手が注目されるのは、野球の成績だけでなく、その以外の部分でも他の選手には見られない行動などがあるからようです。



右上の写真は、グラウンドでゴミを拾う大谷選手の様子です。大谷選手は、試合中でも「ゴミを拾う」ことを習慣として実践しており、「ゴミを拾う」行為は、大谷選手が学生の頃に立てたプロ野球選手になるための目標の一つ「運」をつかむための行動だそうです。

7月5日に全校集会では、大谷選手が高校生のときに作成した「目標達成シート(マングラチャート)」を紹介するとともに、夢を実現するためには、目標を言葉だけでなく行動に移すことの大切さについてお話ししました。大谷選手の「目標達成シート(マングラチャート)」は、いろいろな書籍やインターネット上で紹介されているので、興味がある方は一度ご覧になってはいかがでしょうか。

※大谷選手は、小学校の道徳や算数の教科書にも取り上げられています。

応援ありがとうございました！

7月2日(日)に、石川県産業展示館2号館において、交通安全子供自転車石川県大会が3年ぶりに開催されました。

本校からは、5年生と4年生から6名の児童が参加しました。本校の代表として、学科と技能のテストに精一杯取り組んでいました。練習の成果を発揮し、団体戦では5位入賞を果たすことができました。(個人でも杉中さんが6位入賞しています。)

ご指導いただいた交通安全協会や羽咋警察署の皆様、応援いただいた保護者や地域の皆様、大変ありがとうございました。



<各種感染症予防対策のお願い>



現在、新型コロナウイルス感染症の第9波に入っていると、一部で報道されています。また、ヘルパンギーナやRSウイルス感染症の感染者が、過去10年間で最多レベルにあるとの情報もあります。新型コロナウイルス感染症が5類移行したことのほか、熱中症防止のためにマスクを外すことが多くなっていることなどが理由のようです。病気によっては、アルコール消毒の効き目があまりないとのことで、手洗いやうがいをごまめに行うことが一番の予防法になるそうです。各種感染症予防対策に引き続きご理解ご協力をお願いいたします